

Danramil 02 Langsa Kota Pantau Perkembangan Dan Penanganan Covid 19 Kota Langsa dan Aceh Timur

Kusdiyono - ACEHTIMUR.KAMPAI.CO.ID

Mar 11, 2022 - 19:46



Langsa - Danramil 02/Lgs Kapten Inf Sukamto mewakili Dandim 0104/Atim menghadiri kegiatan Vidcon tentang perkembangan dan penanganan Covid 19 khususnya Provinsi Aceh di Aula Kantor Walikota Langsa

Langsa - Danramil 02/Lgs Kapten Inf Sukamto mewakili Dandim 0104/Atim menghadiri kegiatan Vidcon tentang perkembangan dan penanganan Covid 19 khususnya Provinsi Aceh di Aula Kantor Walikota Langsa, Kamis (10/03/2022).

Kegiatan yang di gelar oleh Wali Kota Langsa melalui oleh Asisten I Kota Langsa tersebut turut hadir juga Kapolres Kota Langsa yang diwakili oleh Kasubag Bin Ops Polres Langsa, Kejari Kota Langsa diwakili oleh kasubagbin Kejari Kota Langsa dan dinas terkait Se-Kota Langsa berjalan dengan lancar dengan informasi yang diterima dan data yang terupdate untuk hari ini wilayah Kota Langsa Terkonfirmasi : 1238 naik 2, Sembuh Konfirmasi 1109 naik 12, meninggal konfirmasi 98 tidak ada penambahan, Kasus aktif 31 turun 10, angka kematian menjadi 7,9 ?n angka kesembuhan 89,6 %.

Sedangkan informasi untuk Kabupaten Aceh Timur adalah : Terkonfirmasi 575 nambah 10, Perawatan 33 tambah 10, Sembuh tidak ada penambahan jadi tetap 491, meninggal 51 tdk nambah, Suspek 189 tidak nambah, dan Probable 108 tidak ada nambah. Jelas Danramil Sukamto.

Selanjutnya dalam hal ini Dandim 0104/Atim menyampaikan kepada Kapten Inf Sukamto usai Vidcon sebagai penekanan menerangkan bahwa perkembangan dan penanganan Covid 19 Se-Provinsi Aceh untuk wilayah binaan kita belum baik karena nilai angkanya masih tinggi.

Sehingga ia menghimbau kepada para seluruh anggota Kodim baik Perwira, Bintara, Tamtama maupun PNS Kodim 0104/Atim beserta keluarganya agar berupaya extra dan bersinergi lagi serta berperan aktif dan luwes untuk menekan angka perkembangan Covid 19 di wilayah kita, harapnya.

Kepada Babinsa "Agar seluruhnya Babinsa lebih meningkatkan lagi pemberian edukasi dan sosialisasi kepada masyarakat tentang kedisiplinan pencegahan Covid-19 melalui PPKM skala mikro dan humanis," imbuhnya.

Dan yang paling utama pesannya adalah, Dandim menghimbau secara keras kepada personel jajaran agar selalu menjaga kesehatan dengan melaksanakan disiplin ibadah, olah raga, disiplin kebersihan dan pola makan yang sehat serta mengkonsumsi multivitamin untuk menjaga dan meningkatkan imunitas ketahanan tubuh, sehingga tidak mudah terserang virus dan penyakit, mulai dari diri sendiri, keluarga hingga orang-orang disekitar kita untuk sehat dan bebas dari Virus Covid 19, pungkasnya.